

Debut con victoria para el Isolani Team Canarias Racing With Ferrari

Carlos Cabrera sube al escalón más alto del podio con el Ferrari 360 Gt2

Después de meses de duro trabajo que Carlos Enrique Cabrera y Leo Isolani han dedicado a la realización de este nuevo proyecto, por fin podemos empezar el Isolani Team Canarias Racing With Ferrari con un debut ganador!

Carlos Enrique Cabrera Farras ha terminado en el escalón más alto del podio, del grupo GT, en la XLII Subida de Tamaimo.

El piloto canario, a los mandos del hermoso Ferrari 360 GT2, del Isolani Team Canarias Racing With Ferrari, ha concluido esta subida histórica con un maravilloso fin de semana; Gracias al valioso asesoramiento y la gran experiencia de su entrenador Leo Isolani, fue capaz de aprovechar al máximo su potencial y sus talentos. El piloto canario puede presumir de tener en la dirección deportiva a la experta Manuela, asistida por la nueva incorporación de Giorgia y del preparador Silvano D'Angelo.

Esta victoria no hubiera sido posible sin el apoyo de nuestros patrocinadores: Naviera Armas, Biservicus, Building Tenesol, Euroneumáticos Driver Tenerife, HRX Bespoke Motorsport, Islaprint y Juno.

Agradecemos también a todos los miembros del equipo que trabajaron en esta primera y gran victoria!!

Con la XLII Subida de Tamaimo el Isolani Team Canarias comienza oficialmente esta nueva aventura deportiva y les invitamos a seguirlos para descubrir las próximas noticias.